

Bahagia dirasakan ibu Limbong setelah rumahnya di rehab oleh Satgas TMMMD Kodim 1428/Mamasa

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Jul 26, 2023 - 15:48



Mamasa - Setelah tiga pekan lamanya berjibaku dengan bahan material di bawah teriknya panas matahari, Satgas TMMMD ke - 117 Kodim 1428/Mamasa bersama warga akhirnya kini sukses merampungkan sasaran fisik salah satunya rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ibu Limbong (51), warga Desa Balla Tumuka Kecamatan Balla Kab. Mamasa. Rabu (26/07/2023).



Setelah rampung dikerjakan kini ibu Limbong yang merupakan seorang janda itu, telah menempati rumahnya tersebut.

Dari pemantauan di lapangan, rumah itu sudah rampung 100 persen. Kondisi bangunan jauh lebih layak huni dibanding bangunan sebelumnya. Kini rumahnya sudah berlantai cor, berdinding papan serta beratapkan seng.

Mereka menyampaikan bahwa keberhasilan rumahnya diperbaiki atas peran serta TNI, ia pun berterima kasih kepada TNI khususnya Satgas TMMD ke-117 Kodim 1428/Mamasa yang dipimpin Dandim 1428/Mamasa selaku Dansatgas TMMD Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd. "Dalam pengerjaannya pun dilakukan bersama secara bergotong - royong dengan warga sekitar, "ungkapnya.

Ia pun mengucapkan terima kasih banyak sekaligus mengapresiasi jajaran Satgas TMMD Kodim 1428/Mamasa, yang telah banyak membantu sekaligus berkontribusi dalam membantu kepentingan masyarakat termasuk menyelesaikan rumahnya yang sebelumnya tidak layak huni.

"Terima kasih banyak kepada pak TNI yang telah merehab rumah saya, saya sangat merasa bahagia karena rumah kami sudah dapat ditempati" ungkapny.



Menurutnya dengan adanya Satgas TMMD di desa Balla Tumuka ini, banyak membawah berkah baginya karena ia bisa menerima rehab rumah tidak layak huni (RTLH). Kalau saja TMMD tidak masuk di desanya, rumahnya pun belum bisa diperbaiki.

"Kalau bukan dari TNI mungkin kami belum bisa untuk memperbaiki rumah karena faktor ekonomi, " ungkapnya.

Diketahui ibu Limbong hanyalah seorang janda yang kerjanya hanyalah petani dan pendapatannya pun tidak pasti sehingga mereka sangat beruntung berkat kepedulian dan perhatian dari Satgas TMMD, ia bersyukur rumahnya sudah layak untuk dihuni.

Sementara itu, Dandim 1428/Mamasa selaku Dansatgas TMMD ke-117 mengatakan 1 dari 2 unit rumah bantuan RTLH itu telah mencapai 100 persen, sementara yang satunya lagi baru mencapai 77 persen.

"Puji syukur hingga saat ini satu (1) unit rumah sudah selesai. Kita merasa senang karena warga ikut senang dan merasa bahagi rumahnya sudah bisa ditempati," ujarnya Stevi" saat meninjau pelaksanaan TMMD di Desa Balla Tumuka.